



Strandausflug mit der

Am Montag, den 21.07.25 machten wir uns mit der gesamten Schule auf den Weg zum Strand. Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite. Wir gingen in aller Ruhe durch das schöne Autorial, wo wir eine kleine Frühstückspause einlegten. Wir hatten das große Glück, dass wir auch den Meeresforscherröhren vor Ort hatten. Die Kinder forschten, angelten Krebse und bastelten Muschelketten. Zum Ende des Ausfluges stärkten wir uns in der Beach Bar LA, die die Kinder auf ein Softeis eingeladen hat. An dieser Stelle ein riesen Dankeschön ! Der schöne Ausflug verging wie im Fluge, sodass wir uns gegen 12 Uhr auf den Rückweg machten und trocken an der Schule ankamen.